

ANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN IN DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 23. SEPTEMBER 2021

SCHULWEGSICHERHEIT SCHAUMBURGERGASSE

Die Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen Wieden stellen den folgenden

ANTRAG:

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Magistratsabteilung 46 wird ersucht gemeinsam mit der Mobilitätsagentur für die VS Graf-Starhemberg-Gasse den Schulweg durch die Schaumburgergasse zwischen Wiedner Hauptstraße und Waltergasse ein Sicherheitskonzept zu entwickeln und es zeitnah in Abstimmung mit der Frau Bezirksvorsteherin umzusetzen.

BEGRÜNDUNG:

Die Schaumburgergasse zwischen Wiedner Hauptstraße und Waltergasse ist eine enge Einbahnstraße mit sehr schmalen Gehsteigen. Sie ist Schulweg für Kinder und Jugendliche aus einer Volksschule und einer AHS. Der Eingang der Volksschule wurde nach der Renovierung im Jahr 2020 von der Graf Starhemberggasse in die Schaumburgergasse verlegt, was hier zu einem gebündelten Schülerstrom führt. Alle bisherigen Bemühungen um eine Verbesserung der Sicherheit für die Schulkinder und Jugendlichen sind an der Tatsache einer Lieferzone (BILLA) und einer privaten Garagenausfahrt gescheitert. Zu Schulbeginn und um die Mittagszeit drängen sich die Kinder am schmalen Gehsteig zwischen parkenden Autos und der Hausfront, wo ihre Sicherheit nicht gewährleistet ist.

BR Manfred Itzinger